

Tout est fin prêt au Venezuela pour les élections parlementaires



Caracas, 30 novembre, (RHC).- Le Conseil National Électoral du Venezuela a fait savoir que tout est prêt pour les élections législatives du 6 décembre, après avoir testé toutes les machines pour voter.

Tibisay Lucena, la présidente de cet organe a expliqué que ces machines ont été distribuées à tous les bureaux de vote du pays. Elle a précisé que les équipements technologiques sont installés aujourd'hui et demain.

Elle a rappelé que 19 millions de personnes sont inscrites aux registres électoraux, qu'elles pourront exercer leur droit au vote dans 14 000 bureaux de vote aménagés dans tout le territoire du Venezuela.

Les 18 partis de gauche regroupés au sein du Grand Pôle patriotique ont activé leur mécanisme de mobilisation, par lequel chaque militant convoque une dizaine de citoyens à se rendre aux urnes.



Radio Habana Cuba